

Летняя Филологическая школа
2020-2021
Сборник
Животные Приамурья



Работу выполнила:

Ученица 7ф класса

Русаева Диана

МОУ СОШ №23

Руководитель Костина Е. Б.

Содержание

- 1) Белка обыкновенная (научный стиль)
- 2) перевод на английский (научный стиль)
- 3) Интересное о белках (публицистический)
- 4) Перевод на английский (публицистический)
- 5) Стихотворение о белке (Художественный)
- 6) Перевод на английский (Художественный)

Научный стиль

белка(обыкновенная)-*sciurus vulgaris*.

Обитают белки обычно в лиственных лесах. В своё дупло она натаскивает мягкую подстилку из травы и сухих листьев. Обычная белка имеет удлиненное тело длинные красивые ушки и пушистый хвост. Задние лапы белки длиннее передних самым активным временем суток у белок является утро и вечер на зиму белка запасает около 3.000 орехов.



Постоянное стремление запастись на зиму играет большую роль в природе, так как иногда закопанные запасы остаются забытыми, но потом прорастают. Белки едят насекомых, этим они приносят пользу для человека.

squirrel (common)- *Sciurus vulgaris*

Squirrels usually live in deciduous forests. In her hollow, she drags a soft bedding of grass and dry leaves. The common squirrel has an elongated body, long beautiful ears and a fluffy tail. The squirrel's hind legs are longer than the front ones. The most active time of day for squirrels is morning and evening for the winter, the squirrel stores about 3,000 nuts.



The constant desire to store for the winter plays a big role in nature, since sometimes buried reserves are forgotten but then sprout. squirrels eat insects so they bring benefits to humans.

Публицистический стиль.

В дикой природе долгожителями считаются белки, дожившие до 4-х летнего возраста, хотя в неволе они могут прожить и до 10-12 лет.

Зубы у белки, как у любого другого грызуна, растут на протяжении всей жизни.



Самое развитое чувство у зверька -это слух. Вес взрослой белки не превышает двух килограммов . Белка, упав из пятиэтажного дома, не разобьется.

Squirrel:

In the wild, squirrels are considered centenarians if they live up to 4 years of age, although in captivity they can live up to 10-12 years.

Squirrel's teeth, like any other rodent, grow throughout life.



The most developed sense of the animal is hearing.

The weight of an adult squirrel does not exceed two kilograms

A squirrel, falling from a five-story building, will not break.

Стихи

Белка- маленький грызун,
Прыгает по веткам.
Ест орешки и грибы,
Развлекает деток.
В сказке песенки поёт
И орешки все грызет.



Squirrel is a small rodent,
Jumping on branches.
Eats nuts and mushrooms,
Entertains children.
Sings songs in a fairy tale
And he gnaws all the nuts.

Источники: Wikipedia; Fareastru.birds